



El conseller de Infraestructuras, Rafael González, y el técnico del área, Xico Ribas, se han encontrado hoy en el Paseo Marítimo de Es Pujols con el presidente de la Asociación de Vecinos de esta localidad, Carlos Tur, por comprobar in situ como la incidencia en la estación de bombeo de Es Pujols, se había solucionado.

El pasado fin de semana se produjeron fugas de aguas fecales en el Paseo Marítimo de Es Pujols a causa de una avería en una de las dos bombas que hay en la estación, según han explicado desde ABAQUA, empresa encargada de la instalación. "Desde el primer momento los servicios de limpieza del Consell de Formentera han trabajado para minimizar las molestias que las fugas de aguas fecales han ocasionado y hemos estado en contacto con la empresa y los vecinos para ayudar a la solución del problema", según ha explicado el conseller.

El lunes por la mañana la incidencia en la estación de bombeo se dio por resuelta y el Consell envió un operativo especial de limpieza para devolver la zona a la normalidad, según ha añadido el conseller. Rafael González ha lamentado "las molestias que esta incidencia ha podido ocasionar entre vecinos, comerciantes y turistas en plena temporada turística" y espera que no se vuelva a repetir.

El conseller ha recordado que el pasado invierno se cambió todo el alcantarillado del centro de Es Pujols, y que ahora las aguas pluviales y fecales no se juntan, y ha negat que estas obras hayan sido relacionadas con la incidencia ocurrida.